Orthographe2 UNITE 12
Comment écrire le son /é/ à la fin d’un verbe ?
 Terminaison en –er
Exemples : regarder, penser, travailler.
C'est la terminaison de l'infinitif des verbes du 1er groupe et du verbe aller.
 Terminaison en -ez 
Exemples : vous regardez, vous finissez, vous pouvez.
 C'est la terminaison de la 2e personne du pluriel (vous) au présent de l'indicatif et à l'impératif, avec des cas particuliers pour les verbes irréguliers du 3e groupe.
- Attention aux terminaisons ressemblantes à l'imparfait (-iez), au futur (-r-ez) et au conditionnel (-riez). 
Terminaison en –ai
Exemples : je regarderai, je finirai, je pourrai.
- C'est la terminaison de la 1re personne du singulier au futur de l'indicatif.
Exemples : je jouai, j'aimai.
- C'est aussi la terminaison de la 1re personne du singulier au passé simple de l'indicatif des verbes du 1er groupe. 
 Terminaison en -é - ée -és  -ées 
Exemples : regardé, pensé, travaillé.
C'est la terminaison au masculin singulier du participe passé des verbes du 1er groupe.
Exemples : nominée, adorée, accrochée.
C'est la terminaison au féminin singulier du participe passé des verbes du 1er groupe
Exemples : regardés, pensés, travaillés.
C'est la terminaison au masculin pluriel du participe passé des verbes du 1er groupe
Exemples : nominées, adorées, accrochées.
C'est la terminaison au féminin pluriel du participe passé des verbes du 1er groupe.
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